

Antrag Nr. 03-O-08-0026

CDU-Fraktion

Betreff:

Geschwindigkeitsbeschränkung Ortsausgang Richtung Igstadt
- Antrag CDU Fraktion-

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass in der Igstadter Straße (L3039) im Bereich des kreuzenden Fahrradweges Kloppenheim-Erbenheim, die zur Zeit zulässige Höchstgeschwindigkeit reduziert wird. Richtung Igstadt sollte in Höhe des Ortsausgangsschildes (was vermutlich nicht versetzt werden kann) Tempo 50 gelten. Das ca. 20m vor dem Fahrradweg stehende Schild Tempo 70 muss versetzt werden und darf erst nach dem Fahrradweg gelten. Aus Richtung Igstadt kommend sollte rechtzeitig durch entsprechende Beschilderung Tempo 50 angezeigt werden.

Begründung:

Nicht nur Fahrradfahrer und landwirtschaftliche Fahrzeuge kreuzen die L 3039, sondern auch Fußgänger, Reiter, Inline-Skater und leider verbotenerweise auch PKW's. Die jetzige Höchstgeschwindigkeit wird oft überschritten und es kommt immer wieder zu äußerst gefährlichen Situationen.

Wiesbaden,